
CONSEIL D’ECOLE DU 28 JUIN 2022 

 

 

Présents 

- Enseignants : Mme BARBERIS, M. CORBERAND, Mme FEVRIER, M. JEANSEN, Mme LARONZE,  

- Représentants des parents d’élèves : Mme MOUREY, Mme DEFAY, M. HUBERT, M. DESCHAMPS 

- Représentant de la Mairie de Monéteau : M. MOREL, Adjoint Enfance et Scolaire 

- Représentants du RASED : M. LACROIX 

 

Absents excusés 

- Inspectrice de l’Education Nationale : Mme DESCHEPPER 

- Représentants du RASED : Mme POINDRON 

- Responsable Pôle Enfance Jeunesse : M. BOULNOIS 

 

Compte-rendu du conseil des élèves par les délégués 

Suite au conseil des élèves, Daniel étant absent, c’est Angèle, déléguée des CM2, qui est venue rendre compte auprès 

du Conseil d’école des demandes de l’ensemble de leurs camarades.  

- L’ensemble des élèves tient d’abord à remercier la mairie ainsi que les maîtres et maîtresses pour les travaux 

réalisés suite aux différentes demandes faites lors du dernier conseil d’octobre. Merci également à Imade, 

notre emploi civique, pour l’organisation de jeux durant les récréations. 

- Un filet a été posé sous le préau afin d’éviter que les pigeons y nichent et ne le salissent. Cependant, les 

pigeons ont sali les poteaux et leur peinture est usée. Est-il possible de les repeindre ?  

- Est-il possible d’installer des lunettes sur les toilettes des filles et des garçons ?  

- Est-il possible d’acheter de nouvelles cordes à sauter ? Oui, de nouvelles cordes seront achetées pour la 

rentrée prochaine. 

- Est-il possible de remonter les séparations entre les urinoirs ? En effet, la hauteur des séparations ne permet 

pas un espace intime. La mairie prend note de cette information. 

- Est-il possible d’organiser une journée hebdomadaire sans ballon : ni basket, ni foot. Oui, l’idée est bien 

venue. Une mise en place dès la rentrée est à prévoir. 

- Est-il possible de remettre des gravillons dans le terrain de billes ? En effet, les gravillons s’éparpillent hors 

du terrain. Y-a-t-il une possibilité d’amélioration de la zone ?  

 

Le bilan de cette année ( actions, projets…) 

 Carnaval : Un beau moment où les enfants étaient ravis de retrouver leurs déguisements. 

Piscine : La classe de CM2 a rattrapé 4 séances de piscine, qui avaient été annulées au mois de décembre en 

raison de la Covid. Ils ont aussi profité d’une demi-journée jeux, où tous les CM2 qui avaient fait le cycle piscine étaient 

conviés. 

 Ecole et Cinéma : les classes de CP et CE1 ont participé à la dernière séance de cinéma. 

 Prévention routière : la Police Municipale est intervenue auprès des CP, CE1 et CE2 pour des séances de 

prévention routière « piétons ». Les CM1 et CM2 ont participé à l’action « Savoir Rouler à vélo » : ce dispositif, mis en 

place au sein de l’école, permet l’autonomie des enfants à vélo sur la voie publique avant l’entrée au collège.  

 Les Incorruptibles : Les livres des Incorruptibles ont tous été lus et tous les élèves ont participé au vote de leur 

livre préféré. 

 Arcy Sur Cure : en lien avec la lecture d’un livre des Incorruptibles et avec Alexandra Vermeulen, responsable 

de la bibliothèque, les classes de CE2 et CM1 se sont rendues aux grottes d’Arcy Sur Cure. Cette visite très agréable, 

ponctuée d’ateliers et de visites fut très appréciée par tous les enfants.  

Liaison Grande Section – CP : Les élèves de grande section sont venus rejoindre nos élèves de CP afin de 

découvrir leur future classe et leur future enseignante. Une nouvelle rencontre est prévue la semaine prochaine. 

Liaison CM2 – 6ème : la classe de CM2 s’est rendue au collège Albert Camus pour une demi-journée. Les élèves 

ont été accueillis par le principal et son adjoint. Après un moment de questions/réponses, la classe a visité le collège et 



passé un moment au CDI. Enfin, Mr CORBERAND a fait un temps classe au sein de l’établissement.   

Danse : Toutes les classes, exceptée celle des CM1, se sont rendues au Conservatoire de Danse d’Auxerre afin 

d’y rencontrer un professeur de danse contemporaine. En 2 cours, ils ont pu découvrir la danse et réaliser une 

chorégraphie.  

Théâtre : Le festival de théâtre de notre école s’est déroulé du 20 au 23 juin 2022. 3 belles soirées, où les enfants 

ont montré tout le travail qu’ils ont accompli ces 2 derniers mois. Toute l’équipe éducative les félicite pour leur 

implication et remercie Ludovic Féménias pour son travail auprès de nos enfants. Merci également à la mairie pour le 

prêt du Skenet’eau et la mise à disposition de son équipe. Ces soirées se sont terminées par le partage du verre de 

l’amitié, un moment sympathique pour tous.  

Les élèves de CM2 se sont vu remettre, à l’issue de leur pièce de théâtre, un livre offert par le ministère de 

l’éducation « Les fables de La Fontaine ». 

Enfin, pour clôturer l’année, toute l’école se rendra lundi 4 juillet au Château de Fontainebleau. 

 

La fréquentation scolaire 

 M. CORBERAND rappelle que la présence à l’école est obligatoire jusqu’au dernier jour, cette année, jusqu’au 

jeudi 7 juillet.  

 La fréquentation annuelle est bonne, très peu d’absentéisme.  

 Les enseignants notent une légère hausse de l’absentéisme au cours du mois de juin, et celle-ci devrait encore 

augmenter en ce début de mois de juillet. 

 

Le RASED 

Mr LACROIX, psychologue scolaire, rappelle en quelques mots le rôle du RASED :  

Le RASED, réseau d’aides spécialisées aux élèves en difficultés est composé pour l’antenne de Monéteau d’un 

psychologue scolaire et d’un professeur des écoles spécialisé, Mme POINDRON, maitresse E. Ils sont membres de 

l’équipe éducative et interviennent auprès des élèves de la maternelle au CM2, en classe, en petits groupes ou au besoin 

en individuel. 

Les intervenants du RASED apportent l’appui de leurs compétences aux équipes pédagogiques de l’école et aident 

les enseignants à analyser les situations et à reconnaitre et prendre en compte les besoins des élèves. Ils contribuent aussi 

à l’élaboration et à la mise en œuvre des plans d’accompagnements personnalisés (PAP) et au suivi des projets 

personnalisés de scolarisation (PPS). 

Enfin, Mme POINDRON aide également les maitresses de CP et CE1 lors des évaluations nationales.  

Cette année, au sein de l’école, 17 élèves ont été pris en charge par M. LACROIX. 

 

Les passages dans la classe supérieur 

 Tous les enfants passent dans la classe supérieure.  CP est orienté en ULIS 

 Les CM2 iront tous en 6ème :  2 iront en SEGPA. 

 

Les livrets scolaires  

 Les livrets scolaires sont remplis ou en cours de remplissage. Ils seront disponibles dès lundi 4 juillet sur le site 

Educonnect.  

 

Hygiène et sécurité 

 M. CORBERAND, encore une fois, remercie les équipes de ménage : les locaux sont toujours très propres. Ils 

sont nettoyés et aérés chaque matin.  

 Tous les exercices de sécurité ont été faits : ce trimestre, les élèves ont participé dans le calme à un exercice 

alerte attentat avec évacuation au gymnase et à un exercice d’alerte incendie.  



 M. CORBERAND demande à la mairie s’il est possible de passer vérifier l’alarme : elle semble s’être mise en 

sécurité. Mr MOREL va veiller à ce que l’équipe technique passe rapidement, dès demain si possible. 

 Il est important de noter que très peu d’accidents scolaires sont recensés chaque année au sein de l’école. 

L’établissement est sécurisé. 

 

La rentré 2022 (effectifs, classes, enseignants, directeur(trice)…) 

 M. CORBERAND quittera son poste et ses fonctions de directeur à la fin de l’année scolaire. 

 Le poste de directeur est attribué à Mme FEVRIER. C’est elle qui assurera le rôle de directrice à compter du 1er 

septembre 2022. L’ensemble de l’équipe éducative la félicite et s’en réjouit. 

 Les classes seront réparties comme suit, sous réserve de modification en cas d’arrivée de nouveaux élèves : 

o CP : 23 élèves avec Mme BARBERIS 

o CE1 : 17 élèves avec Mme LARONZE 

o CE2 : 16 élèves avec Mme FEVRIER 

o CE2 : 16 élèves – en attente de la nomination d’un nouvel enseignant 

o CM1 : 26 élèves avec M. JEANSEN 

o CM2 : 26 élèves avec M. WOLMER 

Les élèves de CE2 connaitront la répartition des classes avant la fin de l’année. 

 Tout le matériel nécessaire à la création et à l’installation de la nouvelle classe a été livré à l’école. Les services 

techniques de la commune l’installeront pendant les vacances. 

 

Les projets pour 2022/2023 

- Patinoire : Les classes de CP, CE1 et les 2 classes de CE2 se rendront à la patinoire, à raison de 4 séances 

de glisse chacune. 

- Piscine : le cycle piscine est également reconduit pour les classes de CE2, de CM1 et CM2. 

- Classe de neige : le nouvel enseignant, M. WOLMER, emmènera les élèves de CM2 en classe de neige à 

Morzine. 

- Incorruptibles : Toutes les classes travailleront en lien avec Alexandra Vermeulen et la bibliothèque. 

- Ecole et Cinéma : les classes de CP et CE1 se rendront au cinéma, à raison de 3 séances, dans le parcours 

Ma Classe au cinéma : ce programme propose aux élèves la découverte d’œuvres cinématographiques 

variées. 

- Le Skenet’eau offrira à nouveau aux enfants plusieurs spectacles.  Merci d’avance à Mme FONDEUR 

Céline, nouvelle responsable du pôle culturel, et Mme DOUAY Jannick. 

- Carnaval : Confettis et déguisements seront au programme de l’année prochaine. 

- Marché de Noël : comme chaque année, nous participerons à la tenue du stand du marché de Noël. 

- Projet Danse : c’est un spectacle de danse que les enfants nous proposeront l’année prochaine : en effet, 

c’est suite à l’initiation à la danse contemporaine dont les enfants ont bénéficié cette année que ce projet est 

né. Tous les enfants suivront un cycle danse, financé en grande partie par la mairie, la coopérative scolaire 

et le conservatoire.Un spectacle sera proposé aux parents en fin d’année, au skenet’eau. 

- Kermesse : la kermesse se déroulera en fin d’année scolaire. 

  

Questions diverses 

- Les représentants des parents d’élèves demandent comment l’accueil des enfants va-t-il se dérouler le jour 

de la rentrée : Mme FEVRIER autorisera les parents à accompagner leur enfant au sein de la cour, sauf 

contre-ordre Vigipirate ou Covid. 



- Les représentants des parents d’élèves demandent s’il est possible de rajouter une ligne dans le règlement 

intérieur concernant le partage de photos. Pour rappel, les photos du site de l’école ne sont pas 

téléchargeables. Cependant, certains parents arrivent à les récupérer et les ont partagés sur les réseaux 

sociaux sans cacher le visage des autres enfants. Mme FEVRIER modifiera le règlement afin de rappeler de 

ne pas partager les photos du site de l’école sur les réseaux sociaux sans cacher le visage des autres enfants. 

- Café des parents : les représentants des parents d’élèves demandent s’il est possible d’organiser un café 

d’accueil pour les parents de CP. Est-il possible, le jour de la rentrée, de 8h30 à 9h30, que les représentants 

d’élèves proposent aux nouveaux parents de CP un café sous le préau de l’école afin de répondre à leurs 

éventuelles questions. Mme FEVRIER accepte volontiers cette idée. Un mail sera envoyé à l’école 

maternelle afin que les parents en soient informés. 

- Canicule : Les enfants de la cantine sont restés sous le préau les jours de canicule. Est-il possible de réfléchir 

à une autre solution ? Le parc Colbert, le Skenet’eau ? La mairie prend note de cette demande. 

- Soirée discussion à thème. La mairie avait parlé de proposer des soirées de discussion à thème. Quand est-

il ? La mairie travail toujours au projet. 

- Les dictionnaires : pour la seconde année consécutive, l’ensemble du conseil d’école demande à la mairie 

de ne plus fournir les dictionnaires aux CE1. Les enseignants demandent à ce que ces dictionnaires soient 

offerts aux CM2, car ils ne sont pas adaptés à des enfants de 7-8 ans. Mme FEVRIER va contacter 

directement Mme Le Maire afin voir ce qu’il est possible de faire. Le conseil trouve que l’idée des 

dictionnaires est très bonne ! 

 

 

M. CORBERAND remercie la municipalité pour leur travail au sein de l’école durant toute cette période. Il passe ainsi 

le relais à Mme FEVRIER. 

 

 

 

 La secrétaire de séance,     le Président, 

 Mme DEFAY M. CORBERAND 

 


